

E.U.A. denuncia acción de Castro sobre México

Nueva York, Oct. 9 (AP). Bajo el título "Los parlamentarios preguntan", aparece en la edición de hoy del diario "The New York Times", a página entera, un aviso que se identifica como "una declaración de preocupación de parte de miembros del Congreso de los Estados Unidos", patrocinada por la Comisión de Libertad y Justicia, con sede en Alexandria, Estado de Virginia.

El texto del aviso dice así:
"El 5 de mayo de 1976, durante el último año del periodo del presidente mexicano Luis Echeverría, 300 miembros del Congreso expresaron su preocupación al presidente Gerald Ford respecto de los ominosos eventos que estaban ocurriendo en México. Posteriormente ese año, el 10 de agosto de 1976, setenta y seis miembros se sumaron a esa expresión de preocupación".

"Esos parlamentarios recibieron mínima respuesta oficial, y mucho ridículo extraoficial. Para fines de 1976, sin embargo, vastas y organizadas apropiaciones de tierras, rumores de actividades de guerrillas y terroris-

tas, y la masiva devaluación del peso mexicano, revelaron que la preocupación parlamentaria estaba lejos de ser errónea.

"La influencia de Fidel Castro y del gran número de comunistas extranjeros ingresados al gobierno mexicano por el presidente Echeverría, fueron responsables del deterioro de las condiciones existentes en México en 1976. Hoy, acercándose el fin del periodo de seis años del presidente José López Portillo, el heredero político de

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A FUNERAL. El Cairo, octubre 9 (AP). El ex presidente norteamericano Jimmy Carter y su esposa, junto con los ex presidentes Gerald Ford y Richard Nixon, y el ex secretario de Estado Henry Kissinger, descienden del avión en que llegaron hoy para asistir mañana a los funerales del asesinado presidente egipcio Anwar El-Sadat. El hombre de detrás de Carter es un agente de seguridad.

Llega misión de E.U.A al sepelio de El-Sadat

El Cairo, octubre 9 (AP). El Secretario de Estado norteamericano Alexander M. Haig, llegó hoy aquí junto con tres ex presidentes de su país, para asistir a los funerales del presidente Anwar El-Sadat, y prometió continuar la búsqueda de una "paz plena y amplia" junto con el nuevo gobierno egipcio.

"Los (ex) presidentes (Jimmy) Carter, (Gerard) Ford y (Richard) Nixon, trabajaron estrechamente con el presidente El-Sadat, poara construir la amistad y la cooperación entre nuestros respectivos países", dijo Haig en una declaración al llegar a esta capital. "El presidente (Ronald) Reagan ha resuelto continuar esta co-

operación", agregó.
"No hay mejor tributo para Anwar El-Sadat, que completar la tarea de traer al Medio Oriente una plena y amplia paz, y Egipto la vida mejor que quería para su pueblo. Si permitimos que nuestra congoja demore la tarea iniciada por Anwar El-Sadat, cometeremos una injusticia mucho mayor que la cometida por los asesinos que le quitaron la vida", expresó Haig.

Haig, que hoy se reunirá con el vicepresidente egipcio Hosni Mubarak, llegó acompañado, entre otros, por los ex presidentes Carter —junto con su esposa— Ford y Nixon, así como por el ex secretario de Estado, Henry Kissinger y el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

E.U. e Israel seguirán plan de paz con Egipto

El Cairo, Oct. 9 (AP). Estados Unidos e Israel afirmaron hoy que continuarán trabajando con Egipto en la búsqueda de la paz para el Medio Oriente, mientras delegaciones de alto rango continúan arribando a esta capital en medio de fuertes medidas de seguridad, para asistir a los funerales del asesinado presidente Anwar El-Sadat.

Mientras se efectuaban

esas declaraciones, la agencia noticiosa oficial del Medio Oriente dijo que el nuevo líder de Egipto, Hosni Mubarak, aceptó la invitación del presidente norteamericano Ronald Reagan, para visitar Estados Unidos, a fin de conversar sobre relaciones bilaterales y sobre la situación de Levante. En viaje, se dijo, fue previsto tentativamente para principios del año próximo.

Ejército declara sobre atentado a Pdte. Sadat

El Cairo, Oct. 9 (AP). El Ministerio de Defensa egipcio dijo hoy en su primera declaración oficial al respecto, que los que asesinaron al presidente Anwar El-Sadat el martes, eran miembros de un grupo aislado sin respaldo foráneo alguno.

La declaración detallada sobre el atentado cometido por hombres uniformados cuando El-Sadat presenciaba un desfile militar, revela el nombre del primer teniente acusado de haber planeado y llevado a cabo el asesinato, Khaled Ahamed Shawky El-Instambuli.

Confirma, asimismo, informaciones extraoficiales de la policía de que es hermano de un miembro del grupo mu-

sulmán fanático ilegal "Takfir Wal Higra" arrestado el mes pasado en una campaña lanzada por el gobierno.

La declaración, difundida por la agencia noticiosa oficial del Medio Oriente, reitera también previas afirmaciones del gobierno en el sentido de que fueron sólo cuatro hombres los que atacaron el palco oficial en el que se encontraba El-Sadat, aun cuando testigos dijeron haber visto siete u ocho hombres.

"Día de la Raza" en Nueva York

Nueva York, Oct. 9 (AP). La famosa Quinta Avenida, de Nueva York, prestará el domingo próximo su imponente marco para una celebración del "Día de la Raza", de proyección intercontinental que promete hacer historia y rendir un homenaje de superlativos al gran almirante.

La Cadena Internacional de Televisión UNIVISION, formada por la Red Nacional Hispana (SIN), de los Estados Unidos, la empresa mexicana TELEvisa y Radiotelevisión Española, transmitirá "en vivo y en directo, los actos principales de la celebración: un desfile por la Quinta Avenida y un sensacional espectáculo artístico en el cercano Madison Square Garden. Será la primera transmisión de su género, dirigida simultáneamente por vía satélite, a veinte países de habla hispana, como así

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ABRAZA A BEGIN. El Cairo, Egipto, octubre 9 (AP). El vicepresidente egipcio, Hosni Mubarak, abraza hoy al primer ministro israelí Menahem Begin, que viajó a Egipto para las exequias del finado Anwar El-Sadat, al recibirlo en su residencia aquí. El sepelio de El-Sadat se realizará mañana, con la asistencia de dignatarios extranjeros.

Colombia exige defensa de principios en la ONU

Naciones Unidas. Oct. 9 (UPI). Colombia enjuició hoy las constantes violaciones al derecho internacional, señalando que se las usa muchas veces con cinismo para apoyar los objetivos de algunos estados "no siempre muy sanos".

El ministro de Relaciones Exteriores colombiano Carlos Lemmos Simmonds, dijo ante la

Asamblea General de las Naciones Unidas que los estados miembros se han comprometido a cumplir las normas del derecho internacional, lo que permitiría mantener la justicia y el respeto entre los pueblos del mundo.

Pero destacó el canciller colombiano, esos principios y normas parecen haber entrado en una

Pasa a la página 40

Breves Internacionales

Asaltan a sobrino de López Portillo

Linue, Estados Unidos, Oct. 9 (UPI). María Grobet, sobrina del presidente de México, José López Portillo, declaró en un juzgado de esta localidad de las islas Hawái, que le han quedado cicatrices en la cara, que ha perdido la visión parcialmente y que sufre trastornos emocionales a consecuencia de un atraco del que fue víctima el 17 de julio, cuando estaba de vacaciones en la Isla Jardín.

Eligen al nuevo Pdte. de la AIR

Santiago, Oct. 9 (UPI). El mexicano Emilio Nassar fue elegido hoy presidente de la Asociación Interamericana de Radiodifusión reemplazando al uruguayo Héctor Amengual, quien después de ocho años al frente a la AIR decidió no postular a la reelección.

Ejecutan a primera mujer en Singapur

Singapur, Oct. 9 (Latin-Reuter). Singapur ejecutó hoy a la primera mujer convicta de tráfico de drogas, según la rígida legislación antinarcoóticos de la isla, dijo un alto funcionario penitenciario.



AP Radiofoto para LA-PRENSA GRAFICA

MENSAJE DE PESAME. Washington, octubre 9 (AP). El presidente Ronald Reagan, mientras da lectura ayer a un mensaje de pésame por la muerte del presidente egipcio Anwar El-Sadat. Lo acompañan los ex pre-

sidentes norteamericanos, Gerald Ford, Jimmy Carter (izquierda) y Richard Nixon, segundo, a la derecha de Reagan. Los ex mandatarios se encuentran en El Cairo.